



An die Bürgermeisterin der Stadt Haan  
Dr. Bettina Warnecke  
&  
An die Vorsitzende  
des Ausschusses für Bildung und Sport  
Frau Annegret Wahlers  
per E-Mail

Jugendparlament der Stadt Haan  
[jugendparlament@stadt-haan.de](mailto:jugendparlament@stadt-haan.de)  
[www.haan.de/Jugendparlament](http://www.haan.de/Jugendparlament)  
Koordinator Daniel Oelbracht

Haan, 24. April 2023

## Antrag zur Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport am 10. Mai 2023

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  
sehr geehrter Frau Vorsitzende,

zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport beantragt das Jugendparlament der Stadt Haan die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunkts:

### **Änderung von Paragraph 9 der Verordnung über die Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung**

#### **Beschlussvorschlag:**

In der Verordnung über die Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung wird bei Paragraph 9, Absatz 3, der folgende Nebensatz eingefügt (fett markiert): „Der Aufenthalt auf den Kinderspiel- und Bolzplätzen ist nur tagsüber bis zum Einbruch der Dunkelheit erlaubt, **soweit nicht durch eine Beschilderung eine andere Uhrzeit festgelegt ist.**“

#### **Begründung:**

Die Skate-Anlage an der Landstraße, die Schulhöfe sowie weitere Jugendtreffpunkte, die in der Zukunft hoffentlich entstehen werden, werden im Sinne der oben genannten Verordnung zu den Spielplätzen gezählt. Im Sommer bietet sich beispielsweise die Skate-Anlage an, um sich dort mit Freunden – auch zu späterer Stunde – zu treffen und zu grillen oder ähnliches. Nach der bisherigen Fassung der Verordnung sind die Personen, die sich dort aufhalten, nach Einbruch der Dunkelheit rechtlich dazu verpflichtet, die Anlage zu verlassen, auch wenn es zum Beispiel an der Landstraße ganz offensichtlich keine Anwohner gibt, die gestört werden könnten. Deswegen regen wir an, die abgelegeneren Aufenthaltsorte (zum Beispiel Skate-Anlage Landstraße, Schulhof Walder Straße...) mit einer entsprechenden Beschilderung zu versehen, die eine andere Uhrzeit für das Verlassen der Anlage festlegt.

Henrik Giebels

- Vorsitzender des Jugendparlamentes der Stadt Haan -

Emilia Zambon

- stellv. Vorsitzende des Jugendparlamentes der Stadt Haan -

Melin Atakay

- stellv. Vorsitzende des Jugendparlamentes der Stadt Haan